

**Follow-up Responses to the
Senate Standing Committee on
National Finance (NFFN)
Main Estimates for the fiscal year ending March 31, 2024
May 3, 2023**

**Réponses de suivi au Comité sénatorial des
finances nationales (NFFN)
Budget principal des dépenses pour l'exercice se terminant le 31 mars 2024
Le 3 mai 2023**

- 1. The number of PSAC members who are working from home versus in the office –
Senator Larry Smith (CSG) (Page 8 and 9) / Le nombre de membres de l'AFPC qui
travaillent à domicile plutôt qu'au bureau - Sénateur Larry Smith (CSG) (Page 8 et 9)**

Government Response / Réponse du gouvernement

English response:

With regard to the government's remote work policy, the information is not systematically tracked in a centralized database. As such, it is not possible to determine the number of Public Service Alliance of Canada members working from home versus those working in the office.

On December 15, 2022, the Treasury Board of Canada Secretariat announced the adoption of a common hybrid model throughout the federal public service. This new work model allows federal public servants the flexibility to telework 2 or 3 days a week, or 40 or 60% of their regular schedule. Deputy heads assume responsibility for implementing verification regimes and maintaining human resources data for their department/agency.

Réponse en français:

En ce qui concerne la politique du gouvernement en matière de travail à distance, les informations ne sont pas systématiquement suivies dans une base de données centralisée. Il n'est donc pas possible de déterminer le nombre de membres de l'Alliance de la fonction publique du Canada qui travaillent à domicile par rapport à ceux qui travaillent au bureau.

Le 15 décembre 2022, le Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada a annoncé l'adoption d'un modèle hybride commun à l'ensemble de la fonction publique fédérale. Ce nouveau modèle de travail permet aux fonctionnaires fédéraux de télétravailler 2 ou 3 jours par semaine, soit 40 ou 60 % de leur horaire régulier. Les administrateurs généraux sont responsables de mettre en œuvre des régimes de vérification et de tenir à jour les données sur les ressources humaines pour leur ministère ou organisme.

2. List of climate related programs in the Main Estimates – Senator Rosa Galvez (ISG) (Page 12) / Liste des programmes liés au climat dans le budget principal des dépenses - Sénatrice Rosa Galvez (ISG) (Page 12)

Government Response / Réponse du gouvernement

English response:

During the Senate Standing Committee on National Finance (NFFN) for the 2023-24 Main Estimates, the Chief Financial Officer of the Treasury Board Secretariat, Karen Cahill, indicated that \$10.7 million in transfers were received from various organizations for their contributions to the Greening Government Fund (GGF). Project funding comes from departments and agencies that generate more than 1 kilotonne of GHGs per year from air travel, as well as from other departments that contribute voluntarily. Only departments and agencies that contribute to the fund are eligible to access it. A list of Greening Government Fund initiatives can be found [here](#).

In addition to this, the 2023-24 TBS Main Estimates also includes:

- \$10.9 million to advance clean fuels markets in Canada (Budget 2021) through the [Low Carbon Fuel Procurement Program \(LCFPP\)](#);
- \$3.8 million of transfers to various organizations through the GGF to support projects that contribute to reducing greenhouse gas emissions in federal government operations; and
- \$0.5 million to remain within TBS to support the Buyers for Climate Action (BCA), which convenes a coalition of leading green buyers to help drive the transition to a green, net-zero carbon economy by collaborating on green procurement.

Réponse en français:

Lors de sa comparution devant le Comité sénatorial permanent des finances nationales au sujet du Budget principal des dépenses pour l'exercice 2023-2024, la dirigeante principale des finances du Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada (SCT), Karen Cahill, a déclaré que diverses organisations ont versé 10,7 millions de dollars en transferts en guise de contributions au Fonds pour un gouvernement vert (FGV). Le financement destiné à des projets provient de ministères et d'organismes qui génèrent plus d'une kilotonne de gaz à effet de serre (GES) par année attribuable au transport aérien, ainsi que de ceux qui ont volontairement contribué au FGV. Seuls les ministères et organismes qui contribuent Fonds peuvent y avoir accès. La liste des projets financés par le Fonds se trouve [ici](#).

Le Budget principal des dépenses du SCT pour l'exercice 2023-2024 comprend également les éléments suivants :

- 10,9 millions de dollars pour faire progresser le marché des combustibles propres au Canada (budget fédéral de 2021) dans le cadre du [Programme d'approvisionnement de combustibles à faible teneur en carbone \(PACFTC\)](#);
- 3,8 millions de dollars en transferts versés à diverses organisations par l'entremise du Fonds pour un gouvernement vert pour appuyer des projets qui contribuent à réduire les émissions de gaz à effet de serre provenant des activités du gouvernement fédéral;
- 0,5 million de dollars que le SCT utilisera pour soutenir la coalition des Acheteurs pour l'action climatique (ACC), qui regroupe des acheteurs écologiques de premier plan dont l'objectif est de contribuer à la transition vers une économie verte, carboneutre, en collaborant à l'approvisionnement écologique.

3. Letter of agreement on telework – Senator Claude Dagenais (CSG) (Page 16) / Lettre d'accord sur le télétravail - Sénateur Claude Dagenais (Page 16)

Government Response / Réponse du gouvernement

English response:

TBS is not in a position to share the documentation until the agreement is ratified.

Réponse en français:

Le SCT n'est pas en mesure de partager la documentation tant que l'accord n'est pas ratifié.

4. TBS findings concerning recommendations 4, 10, 11 and 12, found in the parliamentary report entitled *Improving transparency and parliamentary oversight of the government's spending plans* – Senator Kim Pate (ISG) (Page 22 and 23) / Conclusions du SCT concernant les recommandations 4, 10, 11 et 12 du rapport parlementaire intitulé "*Améliorer la transparence et le contrôle parlementaire des plans de dépenses du gouvernement*". - Sénatrice Kim Pate (ISG) Smith (Page 22 et 23)

Government Response / Réponse du gouvernement

English response:

While the information contained in Departmental Plans and Departmental Results Reports remain the responsibility of sponsoring Ministers, TBS provides guidance and support to departments and agencies in preparing these reports, as well as in conducting broader results-related activities, in a manner that is consistent with the aforementioned recommendations.

In particular, TBS requires organizations to match the financial information in Departmental Plans with those contained in the Main Estimates and makes best efforts to ensure that Departmental Plans can be tabled on the same sitting day as the Main Estimates, or shortly thereafter (Recommendation 4).

Since the Government took office in 2015, Departmental Plans have been tabled within 6 days on average of the Main Estimates – on three occasions they were tabled on the same day.

TBS ensures that updated program-level information is available on [GC InfoBase](#) at the same time as Departmental Plans and Departmental Results Reports are tabled in Parliament (Recommendation 10).

TBS provides support to departments and agencies to develop solid performance information for programs and departmental priorities (Recommendation 11). This is done through guidance documents, information sessions and various interactions with organizations, such as when providing feedback on performance information contained in draft Treasury Board submissions or by conducting detailed assessments of program performance information through the Management Accountability Framework.

TBS strongly encourages organizations to minimize the use of “to be decided” or “not applicable” descriptors in their Departmental Plans and Departmental Results Reports and provides similar advice when reviewing results information in Treasury Board submissions and program performance information profiles (Recommendation 12).

The current review of the Policy on Results is an opportunity to consider various aspects of public reporting, including how we can promote more complete reporting on results-related information and performance indicators.

Réponse en français:

Bien que les informations contenues dans les plans ministériels et les rapports sur les résultats ministériels relèvent de la responsabilité des ministres qui les parrainent, le SCT fournit des conseils et un soutien aux ministères et aux agences pour la préparation de ces rapports, ainsi que pour la conduite d'activités plus générales liées aux résultats, d'une manière qui soit conforme aux recommandations susmentionnées.

En particulier, le SCT exige des organisations qu'elles fassent correspondre les informations financières des plans ministériels avec celles contenues dans le budget principal des dépenses, et fait tout son possible pour que les plans ministériels puissent être déposés au Parlement le même jour que le budget principal des dépenses, ou peu après (recommandation 4).

Depuis l'entrée en fonction du gouvernement actuel en 2015, les plans ministériels ont été déposés en moyenne dans les six jours suivant le dépôt du budget principal des dépenses et à trois reprises ils ont été déposés le même jour.

Le SCT veille à ce que l'information sur les programmes soit mise à jour et disponible dans [l'InfoBase du GC](#) en même temps que les plans ministériels et les rapports sur les résultats ministériels sont déposés au Parlement (Recommandation 10).

Le SCT aide les ministères et les organismes à élaborer des informations liées au rendement pour leurs programmes et priorités ministérielles qui sont solides (Recommandation 11). Ceci est fait au moyen de lignes directrices, de séances d'information et de diverses interactions avec les organisations, par exemple en fournissant une rétroaction sur l'information sur le rendement contenue dans les ébauches de présentations au Conseil du Trésor ou en effectuant des évaluations détaillées de l'information sur le rendement des programmes par l'entremise du Cadre de responsabilisation de gestion.

Le SCT encourage fortement les organisations à réduire l'utilisation des descripteurs " à décider " ou " ne s'applique pas " dans leurs plans ministériels et leurs rapports sur les résultats ministériels et donne des conseils semblables lorsqu'il examine les renseignements sur les résultats contenus dans les présentations au Conseil du Trésor et les profils d'information sur le rendement des programmes (recommandation 12).

L'examen actuel de la politique sur les résultats nous donne une occasion de se pencher sur divers aspects de la communication d'informations au public, et notamment sur la manière dont nous pouvons promouvoir une communication plus complète des informations relatives aux résultats et aux indicateurs de performances.